



Consejeros y Embajador de Francia hablaron de manejo del agua

La comisión de Relaciones Internacionales del CORE propuso al ejecutivo del Gobierno Regional explorar la formalización de la relación entre la Región de Coquimbo y Francia, para abordar temas de interés para la región, como el manejo del Área Metropolitana Costera, que representa nuevas competencias y funciones que debiera asumir el Gobierno Regional de Coquimbo, la difusión de la Obra de Gabrie-

la Mistral en el marco de los 80 años del Premio Nobel y materias relacionadas con el manejo del agua y recursos hídricos.

Los temas fueron abordados en el marco de la reciente visita a la región del embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau, quien durante su estadía, visitó el valle de Elqui, presentó saludos al Gobernador Cristóbal Juliá, y se reunió con la comisión de Relaciones

Internacional y Jurídica del Consejo Regional.

«Esta es la segunda vez que vengo a la Región de Coquimbo (...) Con los consejeros regionales tratamos un poco de ver cuáles son las pistas que nos permitan desarrollar en conjunto más cooperación en el ámbito de la cultura, del agua y también del mar, donde probablemente podamos encontrar más cooperación», comentó el diplomático.